LES ARTS AU CINÉ CINEMA

DIMANCHE 18 FÉVRIER 18H15

SOIREE MIGRANTS

PROJECTION - RENCONTRES - REPAS <u>CONCERT - EXPOSITION - ARTISANAT</u>



18h15 - PROJECTION

Allemagne, France Iran 2016 Durée : 1h 35min Documentaire musical de Ayat Najafi Avec Sara Najafi, Parvin Namazi, Sayeh Sodeyfi.

En Iran, depuis la révolution de 1979, les femmes n'ont plus le droit de chanter en public en tant que solistes. Une jeune compositrice, Sara Najafi, avec l'aide de trois artistes venues de France (Elise Caron, Jeanne Cherhal et Emel Mathlouthi), va braver censure et tabous pour tenter d'organiser un concert de chanteuses solo.

Tarif: Film + Concert = 8€ / Repas arménien = 8€
Reservation film et concert: www.cinemaparadiso.fr

19h30 - RENCONTRES



L'association Alter-Egaux a pour objet de favoriser l'ouverture et la (re)connaissance de l'Autre, à travers l'animation de formations et conférences, l'accompagnement des artistes du Collectif des Artistes Sans Frontières, la réalisation de reportages, l'organisation d'événements culturels, la coopération locale et internationale.

20h15 - REPAS

David Kostandyan, musicien arménien ayant obtenu son statut de réfugié en France, membre du Collectif des Artistes Sans Frontières, et dirigeant de la société La Barak, traiteur spécialisé dans les cuisines du monde revisitées à la sauce française, vous proposera une formule Burum + dessert + boisson à 8€

21h00 - CONCERT

Durée: 1h00

Le collectif des Artistes Sans Frontières réunit des artistes professionnels ou en voie de professionnalisation issus d'horizons différents qui ont la volonté de se produire ensemble afin de transmettre, promouvoir et partager l'esprit d'ouverture et de tolérance qui les habite.



EXPOSITION ET ARTISANAT



L'association Qimel réalise des ateliers de création participatifs avec pour objectif de favoriser les espaces et les modes de communication entre les personnes et les groupes, et de développer les points de rencontre entre les pratiques culturelles.

L'exposition Images et trajectoires est une invitation à partager des regards de personnes ayant obtenu le statut de Réfugiés en France et de se questionner sur l'accueil, la circulation et la mise en commun des savoirs.

LES ARTS AU CINÉMA DIMANCHE 18 FÉVRIER 18H15

SOIREE MIGRANTS

PROJECTION - RENCONTRES - REPAS CONCERT - EXPOSITION - ARTISANAT



18h15 - PROJECTION

Allemagne, France Iran 2016 Durée : 1h 35min Documentaire musical de Ayat Najafi Avec Sara Najafi, Parvin Namazi, Saveh Sodevfi.

En Iran, depuis la révolution de 1979, les femmes n'ont plus le droit de chanter en public en tant que solistes. Une jeune compositrice, Sara Najafi, avec l'aide de trois artistes venues de France (Elise Caron, Jeanne Cherhal et Emel Mathlouthi), va braver censure et tabous pour tenter d'organiser un concert de chanteuses solo.

Tarif: Film + Concert = 8€ / Repas arménien = 8€

Reservation film et concert: www.cinemaparadiso.fr

19h30 - RENCONTRES



L'association Alter-Egaux a pour objet de favoriser l'ouverture et la (re)connaissance de l'Autre, à travers l'animation de formations et conférences, l'accompagnement des artistes du Collectif des Artistes Sans Frontières, la réalisation de reportages, l'organisation d'événements culturels, la coopération locale et internationale.

20h15 - REPAS

David Kostandyan, musicien arménien ayant obtenu son statut de réfugié en France, membre du Collectif des Artistes Sans Frontières, et dirigeant de la société La Barak, traiteur spécialisé dans les cuisines du monde revisitées à la sauce française, vous proposera une formule Burum + dessert + boisson à 8€

21h00 - CONCERT

Durée : 1h00

Le collectif des Artistes Sans Frontières réunit des artistes professionnels ou en voie de professionnalisation issus d'horizons différents qui ont la volonté de se produire ensemble afin de transmettre, promouvoir et partager l'esprit d'ouverture et de tolérance qui les habite.



EXPOSITION ET ARTISANAT



L'association Qimel réalise des ateliers de création participatifs avec pour objectif de favoriser les espaces et les modes de communication entre les personnes et les groupes, et de développer les points de rencontre entre les pratiques culturelles.

L'exposition Images et trajectoires est une invitation à partager des regards de personnes ayant obtenu le statut de Réfugiés en France et de se questionner sur l'accueil, la circulation et la mise en commun des savoirs.